
Orthographe : Pronoms / déterminants  

* le, la, l', les : sont des déterminants suivis d’un nom ( articles définis). Ils 
s’accordent en genre et en nombre avec ce nom.  

Exemple: le livre, la table, l'élève, les filles.  

* le, la, l', les : sont des pronoms personnels placés près du verbe. 

Exemple: Elle le considère longuement. 

Je l'ai vu.  

* Leur, leurs : déterminants suivis d’un nom, s’accorde en genre et en 
nombre avec ce nom. 

Exemple : Les enfants sont arrivés avec leur mer et leurs cousins. 

* Leur : pronom personnel placé près du verbe. C’est le pluriel de « lui ». Il 
ne prend jamais de « s ». 
Exemple : S’ils ne trouvent pas, il faut leur donner la solution. 


